

12.10.2021

"Alleine an vorderster Front?"

Ein Netzwerk von guten Ideen und Taten



Kämpfen wir alleine auf verlorenen Posten? Nein! Viele Menschen unterstützen uns bei unserer Arbeit, ohne ihren Einsatz und ihr Engagement wären wir gar nicht in der Lage, die Dinge zu tun, die wir tun. Gemeinsam mit vielen anderen Organisationen in Stuttgart helfen wir Menschen am Rand der Gesellschaft. Um dieses Netzwerk sichtbar werden zu lassen, haben wir am letzten Freitag einen besonderen Einsatz geplant. Gemeinsam mit Bürgerstiftung Stuttgart, Evangelische Gesellschaft Stuttgart, Commons Kitchen, Foodsharing Stuttgart uva. wurde Essen gekocht, Getränke und ein Kulturprogramm organisiert. Wir als Heilsarmee haben unser "Wohnzimmer" die König-Karl-Brücke zur Verfügung gestellt und mit unserem Einsatzwagenteam die Logistik der Veranstaltung durchgeführt. In lockerer Atmosphäre haben wir mit unseren Gästen den Sommer verabschiedet und selbstgekochtes Essen aus geretteten Lebensmitteln genossen.

